Título del Cuento: "LA MANSIÓN ENCANTADA"

Nombre y Apellido del autor: Julián Maidana

Nacido el: 20/7/88 (11 años)

DNI. 33.899.818

Dirección: Calle 67 Nº 518 bis (entre 5 y 6)

La Plata (1900). Tel: (0221) 422-1105

Cursa: 5º grado "A"

Escuela: EGB Nº 65 "Bartolomé Mitre". Calle 67 Nº 635 (entre 7 y 8)

Nombre de la Directora: María Teresa Arráes

Los abajo firmantes Víctor Iván Maidana (DNI. 17.569.104) y María del Carmen Alaye (DNI. 12.159.385), padres de Julián Maidana, autorizamos la participación del mismo en el concurso "MI CUENTO GENIAL" organizado por Genios-AGEA.

En la ciudad de La Plata a los nueve días del mes de noviembre de mil novecientos noventa y nueve.-

LA MANSIÓN ENCANTADA (categoría C)

Había una vez un chico llamado Santiago. Un día los padres de Santiago tuvieron que ir a un cumpleaños, como a Santiago no lo podía cuidar nadie en la casa lo llevaron al cumpleaños. Llegaron, la casa parecía una mansión encantada... subieron por las escaleras, tocaron timbre y los atendió un robot. Santiago y sus padres se sentaron en una platea llena de padres y madres. Era tanta la gente, que parecía la tribuna de BOCA, en el escenario había un cantante. Después de un tiempo Santiago se aburrió y decidió ir afuera, cuando abrió la puerta un robot lo agarró de la chaqueta y lo puso de nuevo en el mismo lugar.

111111

-

ノノノノノ

~

W

Santiago intentó salir otra vez y el robot lo volvió a entrar. Después de un rato, Santiago se hizo de dos amigos que se llamaban JUAN y LEANDRA. El chico les dijo que había un robot que le impedía ir afuera, pero Juan sabía de un lugar por donde ir para que él no los viera. Abriendo una puerta salieron pero había dos tipos extraños. De todas maneras Santiago y Leandra bajaron y de repente los agarró uno de los señores y los metió en un calabozo, Leandra estaba desesperada y Santiago pensaba, pensaba por qué los metieron en un calabozo, pensaba en el robot tan extraño, en todos esos padres que estaban hipnotizados, se preguntó de quién era el cumpleaños y se dijo: "esto no es un cumpleaños, es un infierno...". De repente Leandra dijo que Juan los iba a

rescatar y así fue que Juan tenía las llaves para salir... Abrieron la puerta del calabozo y empezaron a correr, de pronto atraparon a Leandra. Santiago se paró y gritó que había que volver para rescatar a la chica y a toda la gente.

シンシン

-

111111111111

Decidieron regresar con un plan, pero cuando estaban volviendo encontraron a una extraña señorita -de unos 19 años-, Santiago le preguntó cuándo iba a terminar el cumpleaños. Ella les dijo que nunca. ¿CÓMO QUE NUNCA? -Nunca, porque toda la gente se iba a convertir en monstruos. Entonces el chico le preguntó de quién era el cumpleaños y ella contestó que era de un monstruo llamado CROK. Santiago le dijo que era imposible que un monstruo, este tal CROK, invitara a sus padres a su cumpleaños. Dijo la chica que habían engañado a toda la gente que estaba allí. Entonces Juan preguntó: ¿Cómo sabés todo eso?. PORQUE YO SOY LA HIJA DE CROK -y desapareció-. _¿Qué hacemos Santiago? -preguntó Juan-, si vamos a la mansión nos atraparán y encerrarán...En eso estaban cuando de la mansión salieron dos personas diciendo que los iban a atrapar. Esas personas, de golpe se convirtieron en monstruos y comenzaron a perseguir a Santiago y a Juan, corriendo por el patio trasero...Mientras tanto, Leandra estaba en el calabozo rogando que no le pasara nada, cuando apareció un monstruo y le dijo: Voy a abrir el calabozo y...Leandra exclamó: _iDios, por todos los dioses, sálvenme!. Y comenzó a revisar los bolsillos de su pantalón hasta que encontró un

frasquito con muy poco perfume. Sin saber qué hacer, ella le tiró unas gotas de perfume y.. cuando el monstruo olió el perfume, explotó haciendo ¡¡¡CRASH!!!.

Al explotar, las llaves que tenía el monstruo volaron por el aire y quedaron al alcance de Leandra que abrió la puerta y al salir vio que a Santiago lo había atrapado otro monstruo. Leandra le tiró perfume al monstruo, que también explotó. Así Leandra y Santiago fueron a buscar a Juan, que estaba atrapado. Otra vez, el perfume hizo explotar al monstruo. De repente, escucharon aplausos. Era un monstruo distinto, Juan gritó: __iiiCROK!!!. _Exactamente – respondió Crok- y los castigaré por todo eso. _Usaré el perfume –dijo Leandrapero... NO PUEDE SER, se terminó el perfume. _ES MI TURNO... –dijo Crok.

Santiago, Leandra y Juan empezaron a correr y a correr. Crok los persiguió y persiguió... Santiago se tropezó, pero Juan y Leandra lo levantaron enseguida. De repente apareció la hija de Crok. El monstruo le dijo: _No te metas en esto Paula. _iSí! Sí me meto en esto, tú convertiste a mi mamá en robot y a mí...Tu pagarás por esto —y le tiró una especie de ráfaga que lo desapareció... _No se preocupen por mí, vayan a sus casas -les dijo Paula a los chicos.

Ellos vieron a sus padres y a toda la gente que salía diciendo "¿qué pasó?, ¿Qué hora es? ¿Son las 6 o las 7 de la mañana?...

~

Después de toda esta aventura, Santiago, Juan y Leandra fueron los mejores amigos y, en cuanto a Paula, fue muy feliz para SIEMPRE.

FIN